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小型企业主
!

个体工商户
!

农户
"

无须抵押
!

质押
#

手续简便快捷
#

服务

优质
"
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记者
!

月
"

日从市劳动和社会保障局了解

到
#

自
!

月
#

日开始
#

职工基本医疗保

险统筹基金最高支付限额由
"$%%%

元

提高到
&%%%%

元
"

据了解
#

自我市城镇职工基本医

疗保险启动以来
#

我市城镇职工基本

医疗保险事业得到了快速发展
#

覆盖

面稳步扩大
#

基金征缴总额不断提高
"

为进一步提高基本医疗保险保障水

平
#

降低参保职工的自负比例
#

减轻参

保职工负担
#

提高参保职工的满意度
#

市劳动和社会保障局决定于
!

月
#

日

起调整市区职工基本医疗保险统筹基

金最高支付限额
#

由
"$%%%

元调整为

&%%%%

元
"

此次调整将进一步提高市区

职工基本医疗保险报销能力和职工基

本医疗保险保障水平
#

使广大参保职

工得到更多实惠
"
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建设大城市是件得民心的事
" %

鹤

壁火车北站退休职工张奎元说
#

建好大

城市首先要打好基础
#

要以人为本
#

科

学谋划
"

张奎元今年
$'

岁
#

#($&

年到鹤壁

工作
#

退休后在新区居住
"

这段时间
#

张

奎元和他的老伙伴们在一起时
#

谈论的

主要话题就是大城市建设
"
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张奎元说
#

建设好大城市首先要发

展好大工业
#

这很重要
"

只有经济发展

了
#

有了钱
#

才能将大城市建设得更好
"

这些年
#

我们不停地招商引资
#

淇滨区

还建设了东杨
!

金山等工业园区
#

也经

常听到项目签约
!

建设的消息
"

前一段时间
#

我和几位老伙伴到东

杨工业区转了一圈
#

园区建得很好
#

道

路宽敞
!

厂房整齐
#

一看就知道下工夫

了
"

我们要抓紧让其生产
!

见效益
#

只有

工业发展了
#

有了利税
#

才有实力搞好

城市建设
"

我们不能只依靠国家输血
#

要自己造血
"
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在下一步的城市建设中
#

要做到

远
!

近相结合
" %

张奎元说
#

就以城市道

路建设为例
#

没有必要把所有道路都一

次性建设到位
"

如果近
)

年内利用价值

不大
#

就可以不修
#

或分期修
#

但要为下

一步发展预留空间
#

这样既可减少维护

费用
#

又能将有限的钱用在刀刃上
"

对于任何一项城市基础建设都要

进行充分论证
#

要以人为本
#

科学谋划
"

在这方面
#

我们鹤壁是有过教训的
"

对

于一些价值不大的工程要舍得放弃
"
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张奎元说
#

目前新区一些老年活动

设施几乎都建在小区内
#

这些活动设施

的不方便之处是
#

活动设施的四周都是

家属楼
#

早晨去早了会影响居民休息
#

去晚了活动的人太多
#

有时还需要排

队
"

把这些活动设施建在公共场所就不

会有这种麻烦了
"
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城市发展需要人才
#

虽说引进人才

是一个不错的办法
#

但引进的人才往往

会受到各种条件的制约
#

所以建议在下

一步的城市建设中大力发展高等教育
#

多建几所大学
#

培养自己的人才
"

这样

不仅能膨胀城市人口
#

更重要的是还能

提高城市人口素质
#

为城市发展储备人

才资源
"
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